



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 084-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca rindió homenaje a Mario Florián durante Gran Corso Carnavalesco 2017

Por cumplirse el centenario del más grande poeta cajamarquino.

Una vez más la Capital de Carnaval peruano vibró con el Gran Corso Carnavalesco 2017, al que asistieron miles de turistas nacionales y extranjeros; por ello, con el afán de fortalecer esta actividad que une al departamento, el Gobierno Regional Cajamarca participó con cada una de sus dependencias de esta gran fiesta de color y alegría.

La delegación fue encabezada por el Lic. Sergio Sánchez Ibáñez, Gerente de RENAMA –en representación del gobernador regional– y fue acompañado del cuerpo directivo del gobierno regional.

Luego se hizo presente el carro alegórico que este año rindió homenaje a los 100 años del poeta contumacino Mario Florián. En él se destacó su producción literaria y se resaltó su poema más famoso La Pastoral, donde la Reina Integración 2017, Estelita Cabrera Regalado, de la provincia de Hualgayoc saludó al público asistente.

La sede central del gobierno regional presentó dos comparsas, una de varones denominada Comparsa de Hombres Hoja y otra de mujeres llamada Las Ovejitas. Además, a ello se sumó el Grupo de Danzas del gobierno regional.

Después de la delegación de la sede central participaron las comparsas de la Dirección Regional de Salud (Diresa), Dirección Regional de Agricultura (DRAC) y la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC).

Se agradece su difusión
Cajamarca, 28 de febrero de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA